

# Descubren un arrecife de posidonia frente a Aguadulce

La asociación Almería Azul asegura que está en muy buenas condiciones y el Ayuntamiento se ha comprometido a balizarlo y señalizarlo

:: JULIO VALDIVIA

**ROQUETAS DE MAR.** La asociación Almería Azul con sede en el Puerto Deportivo de Aguadulce, asegura haber localizado en un muy buen estado un arrecife de pradera de posidonia frente al hotel Portomagno, en este núcleo del municipio de Roquetas de Mar.

Se trata de un espacio que lleva allí cientos de años, según explicaba a IDEAL Alejandra Pérez, pero ha sido recientemente cuando los submarinistas de la asociación han recorrido la zona y se dieron cuenta de que tenía más valor de lo que pudiera parecer a simple vista. Por ello, se llamó a científicos que colaboran con la asociación y que son técnicos de la Junta de Andalucía, que corroboraron el descubrimiento y «se han mostrado muy sorprendidos del buen estado en el que está pese a ser una zona que está frente a una ciudad».

## «Joya medioambiental»

Pérez califica este lugar como «una joya medioambiental» y asegura que la asociación ha instalado ya en el espacio tres estaciones de seguimiento con la idea de comprobar periódicamente su estado de salud. Pese a que aún no se ha medido con exactitud, se calcula que el arrecife pudiera tener entre 200 metros de ancho a lo largo de la costa de Aguadulce y otros 200 me-

tros al menos hacia el mar.

El descubrimiento ya ha sido puesto en conocimiento del Ayuntamiento de Roquetas de Mar, cuyo concejal de Turismo y Playas, Ángel Mollinedo, ha confirmado a IDEAL el hallazgo y se ha mostrado dispuesto a colaborar con Almería Azul en la colocación de un cartel informativo en la playa, frente a la zona, informando a los vecinos y visitantes de la existencia del arrecife, además de instalar un balizamiento en el lugar para señalizarlo mejor de cara a buceadores y pescadores.

## Gran riqueza

En este sentido, Alejandra Pérez asegura que se ha detectado una gran riqueza biológica en el lugar, «hemos visto todas las especies habituales de las praderas de posidonia, lo único que no hemos visto aún es el caballito de mar, pero lo demás están todas las habituales».

La correspondiente señalización persigue el objetivo de proteger este ecosistema y evitar la pesca de pulpos o sepias, entre otras especies, que está totalmente prohibida. «Es una zona donde hay muchos pescadores submarinos y hay que informar que está prohibido», se ha afirmado desde esta organización.

Las estaciones de control instaladas permitirán conocer el estado de salud real de la pradera e identificar si está en regresión, está aumentando o se mantiene estable. Para ello se usarán una serie de cuadrículas que medirán la cantidad de haces de posidonia existentes en un determinado espacio así como su estado. Por lo pronto, las impresiones de los científicos y los



Roquetas cuenta con numerosos fondos con posidonia. :: IDEAL

## Lugares fundamentales para el ecosistema marino

Roquetas es especialmente rico en praderas de posidonia, uno de sus lugares más destacados es el Monumento Natural existente en la playa de Los Bajos que es uno de los espacios de este tipo más importantes de la región. Para el concejal de Turismo y Playas, Ángel Mollinedo, ello es una prueba del buen estado en el que se encuentran las aguas existentes frente a

las playas de Roquetas. Hay que destacar que las praderas son espacios fundamentales para la salud del ecosistema marino, prevenir la erosión de las costas y para equilibrar la presencia de CO2 en el mar y la atmósfera. Son muy importantes para la conservación y protección de las playas ya que sus hojas muertas protegen la arena de los temporales de invierno. En ellas viven y se regeneran cientos de especies animales y vegetales. Actualmente se encuentran en regresión en todo el mundo, de ahí su importancia.

buceadores que han estudiado el lugar son muy buenas, «hay zonas que están en mejor estado que el Monumento Natural», aseguraba ayer Alejandra Pérez refiriéndose a la pradera de posidonia protegida en la zona de Los Bajos. «Hay mucha densidad, no hay calvas y a veces es hasta complicado contar los haces en la cuadrícula», explica la responsable de la asociación.

Almería Azul afirma que se realizarán mediciones en cada estación del año y que, una vez terminada la temporada de verano, se hará un estudio más pormenorizado del lugar encontrado.

# Piden una bonificación del 100% en el reenganche del agua cortado por impago

:: J. VALDIVIA

**ROQUETAS DE MAR.** Izquierda Unida de Roquetas de Mar ha presentado una moción para reclamar una bonificación de la tasa de reenganche del agua, dado que aunque el servicio está externalizado a través de una empresa privada concesionaria, «las son públicas y se establecen en el Ayuntamiento».

La coalición recuerda que el año pasado ya propuso una tarifa social del agua para ampliar los beneficiarios de la tarifa reducida de este ser-

vicio e incluir a hogares con todos sus miembros en situación de desempleo o con bajos recursos, algo que fue rechazado por el PP.

En aquella moción que no prosperó se pedía igualmente establecer una exención total en la tasa de restablecimiento del servicio, ante cortes por falta de pago, dado que «muchas veces es la falta de ingresos y no la mala fe de los usuarios la que imposibilita poder atender con puntualidad los recibos, posibilitando así que la vivienda no se quede

sin un servicio básico». IU pedía así que el coste del reenganche se bonifique al cien por cien.

La coalición, que ha calificado de «incomprensible» la actitud de los populares ante su propuesta, asegura que actualmente las familias deben pagar los reenganches 40 y 100 euros en función del tramo de consumo, «un gasto excesivo sobre todo para familias en las que ningún miembro trabaja y apenas entran ingresos».

IU recuerda que en 2002, el Comité de Derechos Económicos, Sociales y Culturales adoptó la Observación General número 15 sobre el derecho al agua. En uno de cuyos artículos se establece que «el derecho humano al agua es indispensable para una vida humana digna» y define el derecho al agua como el derecho de cada uno a disponer de agua



Ricardo Fernández. :: IDEAL

suficiente, saludable, aceptable, físicamente accesible y asequible para su uso personal y doméstico. «El agua no debe ser mercancía», argumenta Ricardo Fernández, portavoz del grupo municipal de IULVCA en Roquetas.

Los responsables de Izquierda Unida aseguraban ayer estar en contra de la gestión privada del suministro de agua y aseguraron que la que hace Aquagest en el municipio «no es la adecuada ni por precio ni por calidad, a lo que se suman las altas tasas impuestas desde el equipo de Gobierno, demostrando que ni esta administración ni la empresa tienen sensibilidad ante este tema». De ahí que IU insista en la presentación de una «batería de propuestas» relacionadas con el agua para su debate en el pleno de la Corporación.